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Il Signore risponde alle fedeltà quando veniamo al gruppo. 
Le croci non ci devono allontanare dalla strada che conduce a Gesù 
Preghiamo per i fratelli assenti e in comunione con i santi= separati dal male. 
Grazie Spirito Santo che aleggi su di noi per fare di noi un cuore solo ed un’anima sola. 
Spirito Santo abiti in me, aiutami a fare la volontà di Dio. 
Non giudicare nessuno per non essere giudicato: questa è la prima volontà di Dio. 
ROMANI 2,1-2 
Sei dunque inescusabile, chiunque tu sia, o uomo che giudichi; perché mentre giudichi gli 
altri, condanni te stesso; infatti, tu che giudichi, fai le medesime cose. Eppure noi 
sappiamo che il giudizio di Dio è secondo verità contro quelli che commettono tali cose. 
Sei inescusabile se giudichi , ogni giorno siamo tentati nel giudicare. 
Siamo tutti di dura cervice. 
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Testimoniare Dio con la nostra vita. 
Non inserirsi nella vita dell’altro e obbligarlo a venire al gruppo, devo rispettare la libertà, il 
Signore creerà le circostanze , ognuno di noi ha una sua chiamata a quel gruppo piuttosto 
che un altro, anche se lontano chilometri. 
Ci sono tre dimensioni di chi viene al gruppo. 
- L’appartenenza che porti nel cuore, lì hai fatto esperienza di Gesù, non puoi 
dimenticare i fratelli 
- C’è chi viene solo per chiedere e per risolvere i suoi problemi ma non viene per 
incontrare Gesù 
- La spiritualità che per noi è quella del Rinnovamento 
Senza Spirito Santo non possiamo vivere come cristiani ed essere discepoli. 
I sacramenti non sono atti magici. 
Fino a quando Gesù non è sceso sulla terra non c’era la dimensione trinitaria, poi per 
salvarci Dio ha mandato suo figlio Gesù, che si è incarnato in una natura umana ma il suo 
DNA è di Dio, lui è vero Dio, vero uomo. Gesù viene a dire: Dio è tuo padre. Dio con il 
figlio sono una cosa sola, c’è una specie di gerarchia, Dio dice e Gesù ubbidisce fino alla 
morte e alla morte di croce, Gesù porta a compimento il disegno di Dio ma c’è bisogno 
dello Spirito Santo perché Dio venga a vivere in te. 
Dio è comunità e vive la comunità, Padre, Figlio e Spirito Santo, anche noi dobbiamo 
diventare comunità. Questo disegno era già presente alla creazione, in Genesi, lo Spirito 
Santo aleggiava sulle acque e dove c’era caos ha portato ordine, anche oggi lo Spirito 
Santo viene in me porta ordine. 
1GIOVANNI 5,1-8 
Chiunque crede che Gesù è il Cristo, è nato da Dio; e chi ama colui che ha generato, ama 
anche chi da lui è stato generato. Da questo conosciamo di amare i figli di Dio: se amiamo 
Dio e ne osserviamo i comandamenti, perché in questo consiste l'amore di Dio, 
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nell'osservare i suoi comandamenti; e i suoi comandamenti non sono gravosi. Tutto ciò 
che è nato da Dio vince il mondo; e questa è la vittoria che ha sconfitto il mondo: la nostra 
fede. E chi è che vince il mondo se non chi crede che Gesù è il Figlio di Dio? Questi è 
colui che è venuto con acqua e sangue, Gesù Cristo; non con acqua soltanto, ma con 



l'acqua e con il sangue. Ed è lo Spirito che rende testimonianza, perché lo Spirito è la 
verità. Poiché tre sono quelli che rendono testimonianza: lo Spirito, l'acqua e il sangue, e 
questi tre sono concordi. 
Il Signore permette tutto per un bene maggiore. 
GIACOMO 1, 12-15 
Beato l'uomo che sopporta la tentazione, perché una volta superata la prova riceverà la 
corona della vita che il Signore ha promesso a quelli che lo amano. Nessuno, quando è 
tentato, dica: «Sono tentato da Dio»; perché Dio non può essere tentato dal male e non 
tenta nessuno al male. Ciascuno piuttosto è tentato dalla propria concupiscenza che lo 
attrae e lo seduce; poi la concupiscenza concepisce e genera il peccato, e il peccato, 
quand'è consumato, produce la morte. 
Se una coppia si divide, non giudico ma è male, se uno ruba, non giudico ma è male, non 
so cos’hanno ereditato. Se colgo il fratello nel rubare lo correggo ma con amore. 
Se siamo portati nel giudicare, devo fermarmi, devo tenere la lingua a bada e dire: cosa so 
di quella persona, Signore abbia pietà di lei/lui, Signore viene in suo aiuto, il Signore sa 
cosa fare e non fare. 
Le tendenze al male sono accovacciate dentro di noi. 
EBREI 4,12-13 
Infatti la parola di Dio è viva, efficace e più tagliente di ogni spada a doppio taglio; essa 
penetra fino al punto di divisione dell'anima e dello spirito, delle giunture e delle midolla e 
scruta i sentimenti e i pensieri del cuore. Non v'è creatura che possa nascondersi davanti 
a lui, ma tutto è nudo e scoperto agli occhi suoi e a lui noi dobbiamo rendere conto. 
Dobbiamo invocare lo Spirito Santo sugli ammalati delle nostre famiglie. 
Dio non ci ha fatti in serie. 
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EFESINI 6,18 
Pregate inoltre incessantemente con ogni sorta di preghiere e di suppliche nello Spirito, 
vigilando a questo scopo con ogni perseveranza e pregando per tutti i santi. 
GIUDA 20-21 
Ma voi, carissimi, costruite il vostro edificio spirituale sopra la vostra santissima fede, 
pregate mediante lo Spirito Santo, conservatevi nell'amore di Dio, attendendo la 
misericordia del Signore nostro Gesù Cristo per la vita eterna. 
 
 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DELL’ 8  NOVEMBRE 2013 
 

9 
Qui in mezzo a noi c’è Gesù. 
La preghiera in accordo è la più potente, otteniamo tutto. 
Come salutiamo Gesù, lo Spirito Santo aleggia su di noi. 
Il demonio è obbligato a star fuori dal luogo che ci accoglie in questo momento, se il 
gruppo si tiene in un locale che viene affittato per riunioni, dove eventualmente ci sono 
litigi o in famiglia se ci sono tante difficoltà, contrasti tra padre e figlio/a o tra coniugi, 
oppure quando vado in vacanza e sono ospite in una stanza, dobbiamo purificare quei 
contesti con la preghiera di liberazione, tracciando la croce con il sangue di Gesù. 
Ci sono luoghi dove ci vuole tempo per liberarli dai demoni, alcune volte ci vuole 
l’esorcista. 
PREGHIERA DI LIBERAZIONE 
Signore Gesù ti riconosco come mio Signore e Salvatore, tu solo sei la verità e la vita, tu 
solo hai parole di vita eterna. Vieni Signore Gesù e con il tuo sangue prezioso consacra i 
quattro angoli di questa casa (immaginiamo Gesù che lo fa), il tuo sangue ci purifichi, il tuo 
sangue ci difenda da ogni forza del male e prendi tu autorità su di ognuno di noi, apri la 
nostra mente e il nostro cuore, rendili atti ad accogliere la tua parola che è verità e vita. 



Signore brucia le mie labbra, le labbra di ogni fratello o sorella che si apriranno per 
pronunciare una parola, consacra e purifica le mie orecchie e le orecchie di tutti coloro che 
ascolteranno le mie parole perché o Signore nessuna parola vana esca dalla mia bocca e 
porti turbamento al loro cuore, Signore per la potenza del tuo nome, per la forza del tuo 
spirito, vivifica questo nostro incontro affinché tutto avvenga secondo la tua volontà, 
secondo la verità che sei tu, salvezza per tutti noi. 
Amen= così avvenga. 
Quando ti converti molti accanto a te si allontaneranno perché non ti capiscono, non 
andare a cercali, prega per loro, Gesù è venuto per tutti. 
ISAIA 12,2 
Ecco, Dio è la mia salvezza; io confiderò, non temerò mai, perché mia forza e mio canto è 
il Signore; egli è stato la mia salvezza. 
Rinunciare a satana, perdona quelle persone che ti hanno portato dal mago, confessati e 
Dio ti perdonerà. 
ATTI 13,6-12 
Attraversata tutta l'isola fino a Pafo, vi trovarono un tale, mago e falso profeta giudeo, di 
nome Bar-Iesus, al seguito del proconsole Sergio Paolo, persona di senno, che aveva 
fatto chiamare a sé Barnaba e Saulo e desiderava ascoltare la parola di Dio. Ma Elimas, il 
mago, - ciò infatti significa il suo nome - faceva loro opposizione cercando di distogliere il 
proconsole dalla fede. Allora Saulo, detto anche Paolo, pieno di Spirito Santo, fissò gli 
occhi su di lui e disse: «O uomo pieno di ogni frode e di ogni malizia, figlio del diavolo, 
nemico di ogni giustizia, quando cesserai di sconvolgere le vie diritte del Signore? Ecco la 
mano del Signore è sopra di te: sarai cieco e per un certo tempo non vedrai il sole». Di 
colpo piombò su di lui oscurità e tenebra, e brancolando cercava chi lo guidasse per 
mano. Quando vide l'accaduto, il proconsole credette, colpito dalla dottrina del Signore. 
Non dobbiamo aver paura di nulla, abbiamo ricevuto uno spirito di figli adottivi per gridare 
Abbà Padre. 
ROMANI 8,15 
E voi non avete ricevuto uno spirito da schiavi per ricadere nella paura, ma avete ricevuto 
uno spirito da figli adottivi per mezzo del quale gridiamo: «Abbà, Padre!». 
Noi che abbiamo consegnato la vita a Cristo e siamo diventati discepoli, viviamo in questo 
mondo ma non siamo di questo mondo. 
Chi ha passato diverso tempo nel regno di satana e poi ne è uscito, satana ti scruta per 
vedere se può tornare prendendo altri sette demoni e la tua condizione diventa peggiore di 
prima, se non conduci un cammino di santità e preghiera. 
MATTEO 12,43 
Quando lo spirito immondo esce da un uomo, se ne va per luoghi aridi cercando sollievo, 
ma non ne trova. Allora dice: Ritornerò alla mia abitazione, da cui sono uscito. E tornato la 
trova vuota, spazzata e adorna. Allora va, si prende sette altri spiriti peggiori ed entra a 
prendervi dimora; e la nuova condizione di quell'uomo diventa peggiore della prima. Così 
avverrà anche a questa generazione perversa». 
MATTEO 7,21 
Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel regno dei cieli, ma colui che fa la 
volontà del Padre mio che è nei cieli. 
 
 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL  15  NOVEMBRE 2013 
 

10 
Fratelli facciamo festa perché siamo vivi e siamo qui. Perché facciamo festa? Perché 
Gesù ci ha dato tanti fratelli e sorelle, il Cristianesimo si vive in comunità. 
Abbracciamoci nell’amore del Signore. 
Nel roveto ardente cosa abbiamo ricevuto? I dieci comandamenti, chi l’ha visto? Mosè. 



ESODO 3,4-6 
Il Signore vide che si era avvicinato per vedere e Dio lo chiamò dal roveto e disse: «Mosè, 
Mosè!». Rispose: «Eccomi!». Riprese: «Non avvicinarti! Togliti i sandali dai piedi, perché il 
luogo sul quale tu stai è una terra santa!». E disse: «Io sono il Dio di tuo padre, il Dio di 
Abramo, il Dio di Isacco, il Dio di Giacobbe». Mosè allora si velò il viso, perché aveva 
paura di guardare verso Dio. 
Vecchio Testamento= pensiero di Dio, rivelazione, prima di Gesù. 
Nuovo Testamento= dopo Gesù. 
Siamo nel nuovo testamento e Gesù è qui, siamo più di due riuniti nel suo nome, per 
questo facciamo festa. 
2 

GIOVANNI 15,10 
Se osserverete i miei comandamenti, rimarrete nel mio amore, come io ho osservato i 
comandamenti del Padre mio e rimango nel suo amore 
Grazie Spirito Santo che anche oggi ci istruisci. Lo Spirito Santo ci darà la memoria 
spirituale, essa fa parte dello Spirito, non ha a che fare con l’altra memoria. Lo Spirito 
Santo si posiziona nello spirito dell’uomo dove c’è la coscienza, che darà l’intuizione che ti 
mette in guardia sul fidarti o meno di qualcuno per poi fare discernimento sul da farsi. 
La mia mente dovrebbe obbedire allo Spirito Santo ma il più delle volte ubbidisce alla 
carne, all’io, allo spirito del mondo, il mondo è in mano a chi? A satana. 
Dobbiamo essere semplici come colombe e astuti come serpenti. 
GIOVANNI 6,63 
È lo Spirito che dà la vita, la carne non giova a nulla; le parole che vi ho dette sono spirito 
e vita. 
Se le persone non consegnano la vita a Cristo, non sono abitate dallo Spirito Santo. 
Gioiamo nel Signore, esso è un frutto dello spirito. 
Se non so pregare, prego in lingue tutto il giorno e così dò l’incarico allo Spirito Santo di 
farlo per me, ma questa preghiera passa attraverso la tua fede. Romani 8,26. Senza fede 
non possiamo piacere a Dio. 
Ogni preghiera raggiunge il trono di dio secondo l’atteggiamento del cuore 
GALATI 2,16 
Sapendo tuttavia che l'uomo non è giustificato dalle opere della legge ma soltanto per 
mezzo della fede in Gesù Cristo, abbiamo creduto anche noi in Gesù Cristo per essere 
giustificati dalla fede in Cristo e non dalle opere della legge; poiché dalle opere della 
legge non verrà mai giustificato nessuno». 
Dio ha tanto amato il mondo da dare il suo figlio unigenito perché chiunque creda in lui 
non muoia ma abbia la vita eterna. GIOVANNI 3,16. 
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Nessuno è come te Signore che quando perdona cancella e dimentica e getta i miei 
peccati in fondo al mare, cerco ancora il mio peccato ma non c’è più. Qual è la tentazione? 
Di andare a ripescare i peccati confessati per senso di colpa, è satana che ti tenta, umiliati 
davanti al Signore e satana sarà costretto ad andarsene. 
MICHEA 7,19 
Tu getterai in fondo al mare tutti i nostri peccati. 
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2CRONACHE 7,15-18 
Ora i miei occhi sono aperti e i miei orecchi attenti alla preghiera fatta in questo luogo. Ora 
io mi sono scelto e ho santificato questo tempio perché la mia presenza vi resti sempre; e 
lì saranno sempre i miei occhi e il mio cuore. Se tu camminerai davanti a me come ha 
camminato Davide tuo padre, facendo quanto ti ho comandato, e osserverai i miei statuti e 
decreti, consoliderò il trono del tuo regno come ho promesso a Davide tuo padre 



dicendogli: Non mancherà per te un successore che regni in Israele. 
Questo luogo l’ha scelto Gesù. A noi il Signore ha chiesto di portare avanti il Gesù 
misericordioso e la spiritualità del Rinnovamento nello Spirito. 
Ogni pianta senza radici muore, anche noi abbiamo delle radici e dobbiamo renderci conto 
delle radici di questo luogo. 
L’Associazione denominata “Comunità S. Volto di Gesù- RnS trae le sue radici trent’anni 
fa da una fraternità di circa quindici persone del gruppo Alleluia, che condividevano la vita 
spirituale carismatica con lo scopo di evangelizzare. Il gruppo Santo volto di Gesù invece, 
sempre in Torino, nasceva quattro anni dopo. Negli anni a seguire, grazie al carisma 
riconosciuto dei coniugi Angiolina Spato e Perasso Augusto (quest’ultimo già nella casa 
del Padre da diversi anni), nacquero 42 gruppi, denominati in massima parte “Santo 
Volto”. La chiamata della comunità è l’evangelizzazione che si realizza anche nell’aiutare i 
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gruppi con seminari di vita nuova nello Spirito Santo, corsi di crescita, esercizi spirituali, 
ecc… Per una collaborazione più forte fu sentito il bisogno di consolidare la radice di 
appartenenza costituendo l’Associazione il 21/11/1992, con sede in Torino e con uno 
statuto presentato alla diocesi e al Comitato nazionale di servizio. Altre espressioni sono la 
Comunità Magnificat e la Comunità S. Paolo, entrambe per l’evangelizzazione, la crescita 
e l’accompagnamento spirituale. 
Dai fratelli delle scuole cristiane (fratello Joseph) è nato il germoglio del Rinnovamento 
nello Spirito su in collina (Torino), questa è la partenza. 
1RE 9,3-5 
Il Signore gli disse: «Ho ascoltato la preghiera e la supplica che mi hai rivolto; ho 
santificato questa casa, che tu hai costruita perché io vi ponga il mio nome per sempre; i 
miei occhi e il mio cuore saranno rivolti verso di essa per sempre. 
Se tu camminerai davanti a me, come vi camminò tuo padre, con cuore integro e con 
rettitudine, se adempirai quanto ti ho comandato e se osserverai i miei statuti e i miei 
decreti, io stabilirò il trono del tuo regno su Israele per sempre, come ho promesso a 
Davide tuo padre: Non ti mancherà mai un uomo sul trono di Israele. 
Il Signore non fa mai niente in serie, Egli fa l’unità nella diversità, ma non uniformità, siamo 
unici e irripetibili. 
Manifestiamo al Signore la nostra gratitudine, grazie per i fratelli, grazie perché ascolti 
sempre le nostre preghiere. 
Rema= parola che si attualizza, se l’accolgo con fede, altrimenti scivola via. 
Siamo tutte formichine, vuoi fare la tua parte dice Gesù? A te spetta raccontare le radici 
della comunità ai nuovi che verranno al gruppo. 
La croce il Signore la dà a tutti per vedere se siamo discepoli. 
Per vincere le tentazioni dobbiamo diventare dei contemplativi. 
Agli occhi di Dio siamo tutti importanti. 
L’amore si vince con la croce. 
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Per essere responsabili bisogna avere il carisma del governo che osserva tutto in disparte 
e lo Spirito Santo gli fa fotografare la vita dei fratelli. 
Se vuoi vivere con il Signore, tutto è segno. 
Ogni gruppo deve c’è divisione diventa strumento di satana, l’amore deve regnare. 
Dobbiamo essere maestri di amore e di perdono, il perdono cominciamo a praticarlo in 
famiglia. 
Per ricevere benedizioni, sentiti fratello e sorella di coloro che il Signore ti mette a fianco 
nel gruppo. 
Ogni fraternità ha il compito di intercedere per i fratelli, facendo così arriveranno i carismi e 
l’amore circola, ma questo amore dobbiamo portarlo fuori e contagiare chi è al di fuori. 
Amare è pensare a me, è guardarmi, è ascoltarmi, è unirsi a me, è condividere tutto con 
me. Tutta la vostra vita è un susseguirsi quasi ininterrotto di decisioni in favore o a danno 
di questo amore, che mira a farvi rinunciare a voi stessi per il beneficio degli altri. Più 



cresce in un'anima tale amore, più si innalza il livello dell'umanità; ma quando un'anima 
dice « no » alla proposta di questo amore, si opera un impoverimento del divino nel mondo 
e un ritardo nello sviluppo spirituale di tutti i popoli della terra. (Quando il Maestro parla al 
cuore pag. 41). 
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Grazie Signore che ci ha convocato qui, Gesù alita su di noi lo Spirito Santo facendoci 
questo regalo. 
Lo Spirito Santo è in noi che vogliamo seguire Gesù e diventare suoi discepoli, come 
abbiamo questo desiderio, lo Spirito Santo comincia a lavorare in noi. 
I sacramenti non sono atti magici ci vuole l’adesione e cooperazione personale. 
Tutti siamo peccatori, non solo dobbiamo confessare i nostri peccati ma anche avere il 
desiderio di non commetterli più, altrimenti prendiamo in giro il Signore. Il Signore perdona 
sempre ma dobbiamo correggere il nostro modo di pensare. 
GIOVANNI 8,31-34 
Se rimanete fedeli alla mia parola, sarete davvero miei discepoli. 
Io ti chiedo perdono mio Signore. 
ROMANI 12,1-2 
Non conformatevi alla mentalità di questo secolo, ma trasformatevi rinnovando la vostra 
mente, per poter discernere la volontà di Dio, ciò che è buono, a lui gradito e perfetto. 
La parola di Dio è lampada ai miei passi. 
I 10 comandamenti sono dei paletti che ci indicano la strada, essi non sono gravosi, anzi ci 
danno la pace se li seguo. 
Il principio della preghiera contemplativa è la ricerca della pace, se sono nella pace non 
penso più a nulla. 
Lo scopo del RnS è incontrare Gesù e diventare discepoli. 
Tutti hanno una vocazione anche se hai 90 anni. 
Se si ha pace dentro, essa scorre come un fiume, anche se le montagne crollassero, tu 
non perdi la pace, 10000 cadranno alla tua destra, 1000 al tuo fianco ma nulla ti potrà 
colpire. 
COLOSSESI 3,15 
E la pace di Cristo regni nei vostri cuori, perché ad essa siete stati chiamati in un solo 
corpo. E siate riconoscenti! 
Gesù è il Re della tua vita? E’ al 1° posto o c’è qualcun altro? 
La fede è credere nelle promesse di Dio ma crederci realmente. 
Dio è un Padre così attento, anche nelle cose minime. 
Noi abbiamo il compito di evangelizzare. 
LAMENTAZIONI 3,22-25 
Le misericordie del Signore non sono finite, non è esaurita la sua compassione; esse son 
rinnovate ogni mattina, grande è la sua fedeltà. «Mia parte è il Signore - io esclamo - per 
questo in lui voglio sperare». Buono è il Signore con chi spera in lui, con l'anima che lo 
cerca. 
È l’essere ciò che conta non il fare, accetta la tua vecchiaia, fai ciò che puoi, Dio userà la 
tua vecchiaia (Quando il maestro parla al cuore pag.85; Gli ultimi anni di vita, quando la 
vecchiaia, col suo corteo di infermità, limita maggiormente l'essere umano, sono i più 
fecondi per il servizio della Chiesa e del mondo. Accetta questa situazione e insegna a 
coloro che ti circondano che posseggono, proprio in questo, il segreto di una potenza 
spirituale impensata). 
Anche nella vecchiaia sarete vegeti e rigogliosi per contemplare le meraviglie del 
Signore.(Salmo 91,15-16). 



Il bene vicendevole è quello che vuole il Signore. 
Se ti salvi tu, sarai salvo tu e la tua famiglia. 
Il Signore ti indica la strada nelle scelte da fare nel tuo quotidiano. 
Senza fede non possiamo essere graditi al Signore. 
Fare il combattimento spirituale ogni giorno in preghiera, se ha avuto a che fare con i 
maghi e ora conduci un cammino cristiano, satana continua disturbarti, perché vanta dei 
diritti, come prima veniva da me e ora non più? Adesso tu appartieni a Cristo, prendi 
autorità nel nome di Gesù e manda via satana dalla tua vita, rinuncia a quegli spiriti che ti 
legano a quel mago, invoca il sangue di Gesù che ti lava, satana è costretto ad 
andarsene, tu ora hai il Signore che ti difende. 
Immagina che Gesù è vicino a te e con il tuo sangue ti lava, il giustificato dal sangue di 
Gesù vivrà di fede. 
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Lo Spirito Santo è su di noi perché Gesù è già presente. 
Siamo qui come terra riarsa e senza acqua, sii tu ad ispirarci Signore. 
Ringrazio Dio per la vostra presenza. 
Sono stato convocato dallo Spirito Santo per incontrare Gesù, dove lo incontro? Nel 
fratello, tu sei Gesù, accolgo il fratello come un altro Gesù. 
Gesù è qui perché siamo più di due. 
Ti chiedo perdono Signore perché non so che in ogni persona c’è Gesù. 
Il fratello è carne di Cristo. 
Gesù sa tutto di noi, neanche noi ci conosciamo personalmente, conosce il numero dei 
capelli che abbiamo in testa e nessuno cade senza che Dio lo permetta, questa è fede. 
MATTEO 10,30 
Quanto a voi, perfino i capelli del vostro capo sono tutti contati. 
Chiediamo perdono per i nostri peccati appena compiuti ( es. ho criticato un membro della 
mia famiglia perché l’ha combinato/a) Gesù non si stanca mai di perdonare. 
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Gesù si presenta con il suo costato aperto dove esce acqua e sangue per ciascuno di noi, 
si presenta nella resurrezione con i segni della passione, questo sangue scende su di me 
a purificarmi e a cancellare tutti i miei peccati. 
Nessuno si senta senza peccato. 
Solo se siamo lavati dal sangue di Gesù, diventiamo canali della misericordia di Dio e 
siamo perdonati. 
Io sono misericordia. 
Signore non voglio più peccare ma sai che siamo deboli , abbi pietà di noi. 
Oggi impariamo a vivere la vita comunitaria: 
Molti fratelli sono assenti, benedicili Signore, aiutali a superare ogni tentazione. 
Il Signore ti dice: che nei ha fatto di tuo fratello? Ognuno di noi deve interessarsi sul 
perché sono assenti per visualizzarli in preghiera e pregare per loro in lingue. 
Noi abbiamo ricevuto il potere di comandare agli spiriti del male di andarsene nel nome di 
Gesù, nessuno lo può fare per te. 
Il Signore ci ascolta sempre ma secondo la sua volontà, se non mi ascolta o la preghiera è 
sbagliata, o non penso che Dio è mio papà e mi ama e vuole il mio bene. 
EBREI 10,19-23 
Avendo dunque, fratelli, piena libertà di entrare nel santuario per mezzo del sangue di 
Gesù, per questa via nuova e vivente che egli ha inaugurato per noi attraverso il velo, cioè 
la sua carne; avendo noi un sacerdote grande sopra la casa di Dio, accostiamoci con 



cuore sincero nella pienezza della fede, con i cuori purificati da ogni cattiva coscienza e il 
corpo lavato con acqua pura. Manteniamo senza vacillare la professione della nostra 
speranza, perché è fedele colui che ha promesso. 
Per esercitare la fede ogni giorno dobbiamo dire Dio è mio papà, abbracciami papà, ho 
bisogno di amore, di affetto, un papà della terra sa dare cose buone ai suoi figli, Dio che è 
mio papà, darà lo Spirito Santo a chi glielo chiede. 
Sono il tuo Dio che ti guarisce. 
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Noi, non possiamo salvare nessuno, prega per la conversione di tuo figlio/a, Dio ama i tuoi 
figli più di te e vuole salvarli e guarirli. 
Dio vuole avere un incontro personale con te. 
Ti ringrazio per ogni dolore della mia vita, tu hai permesso Signore per un bene maggiore, 
per ogni mio dolore la pace invocherò, ogni dolore ha un senso, un motivo mediante il 
quale per mezzo di Gesù entro nella pace. 


